

L'Argentine transforme en loi les principes de l'ONU contre les fonds vautours



Buenos Aires, 5 novembre, (RHC).- La Chambre des Députés de l'Argentine a regroupé les principes que l'ONU a établi pour limiter les manœuvres spéculatives des fonds vautours et préserver les processus de paiement des dettes, dans une loi nationale.

Le ministre de la Commission des Relations extérieures, Guillermo Carmona, a déclaré que les gouvernements ont le droit de restructurer leurs dettes souveraines, processus qui ne peut pas être entravé par des mesures excessives.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74975-largentine-transforme-en-loi-les-principes-de-lonu-contre-les-fonds-vautours>



Radio Habana Cuba